
制服について

給食後の歯磨き

献立表について

発表会の出入り

　たくさんのご意見をいただきありがとうございました。
　また、職員みんなの励みになるような温かいお言葉もいただき、ありがとうござい
ました。
　ご意見やご質問等につきましては下記のように考えております。

パソコンの持ち帰りについて

〇ジェンダーフリーについて現在いろいろな課題があります。今後、PTAを中心に保
護者の方のご意見をうかがいながら男女共用の制服等も検討していく必要があると考
えています。

〇現在、希望者のみになっています。給食の食べ終わりがまちまちなので歯磨きを全
員一緒にすることが難しい状況です。歯磨きは大切なことだと思います。しっかりと
ご家庭でも歯磨きの大切さをお伝えいただき、学校でも歯磨きをするように言って
やってください。

〇献立表を紙媒体で必要なご家庭は、職員室前に印刷したものを置いておきますの
で、お子様に頼むなどしてご自由にお取りください。

〇３年生以上のパソコンの持ち帰りは総社市全体での取り組みです。連絡帳や宿題も
パソコンを用いて行うようにしています。使用時間の制限については、現在、総社市
教育委員会でも検討しています。

荷物の重さ

〇できるだけ必要のないものは学校へ置いておくようにしています。学期の最初に再
度点検し、できるだけランドセルが軽くなるようにしていきたいと思います。また、
ご家庭でもランドセルや連絡袋の中身を確かめていただき、不要なものは家もしくは
学校へ置いておくように伝えてやってください。

〇平日の放課後はマザーブース（学童）が優先的に使用してます。放課後だから使い
方のルールが変わることはありません。普段の学校と同じようにルールを守って使用
してください。休日は野球やハンドボールのスポーツ少年団が優先（申請）して使用
しています。活動の邪魔にならないように使用してください。

〇保護者の方のご協力ありがとうございました。今後もスムーズな進行ができるよう
に、よりよい出入りの仕方について検討していきたいと思います。

放課後の遊び方


